



第15号

2020. 11. 25

大きな成果を収めた校外学習



『天満天神繁昌亭』

- ・落語をあまり知らない私でも、説明しながらやってくれたので、すごくわかりやすかったし楽しかった。
- ・楽しめました。友だちが舞台に上がり教えてもらっているのが面白かったです。
- ・見ているだけで笑顔になれました。
- ・会場の雰囲気も良く、「大阪にこんなところがあるんや」と思いました。

『市内施設巡り』

- ・施設見学では、みんなで協力して課題に挑戦しました。
- ・初めて大阪城の中に入りました。大阪城の歴史や当時の様子を学べ、とても興味深かったです。
- ・自然史博物館は、低学年の時に行ったことがありました。今回は、わたしの心と身体が成長したのか、とても興味深く見学できました。大きくなって、もう一度ゆっくりと見学したいと思います。



『全体を通しての感想』

- ・生徒だけで行動することに少し心配もあったけど、班長がしっかりとまとめてくれたり、班の中で声を掛け合うことで心配がなくなりました。
- ・コロナ禍の中、こういう体験ができたことに感謝したいです。
- ・「公」を改めて感じることのできた良い経験でした。
- ・班で決めた決まり事を守り、協力することのできた校外学習が成功して良かった。

保護者のみなさま

怪しい空模様のなかでの校外学習でしたが、これも49期生にとって、とても学びの多い充実した一日になったようです。体育大会の頑張り、文化発表会でのスライド劇の発表に続き、今後の取り組みがとても楽しみになる活動になりました。保護者のみなさまには、早朝よりお弁当を準備していただきありがとうございました。今後ともご協力お願いいたします。